



THOMAS NIEDERBÜHL
LYDIA DIETRICH

MITGLIEDER DES STADTRATS
DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

München, den 24.7.2008

**Rücknahme des Antrags „Projektförderung durch die Koordinierungsstelle für
gleichgeschlechtliche Lebensweisen“ vom 23.6.2008**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Kämmerei hat uns mitgeteilt, dass sie die beantragte Projektförderung bereits bei der
Mittelerhöhung für die Koordinierungsstelle berücksichtigt hat, und uns gebeten, den Antrag
vom 23.6.08 zurückzuziehen.

Dieser Bitte kommen wir hiermit nach und ziehen den Antrag zurück.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Niederbühl Lydia Dietrich
Stadtrat Stadträtin
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen – rosa liste